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Mais de 50 000 visitas por mês !

“Estou amando aprender francês com Quentin”  Gisely (de São Paulo)

“Obrigado Quentin, amei as aulas ! “ João (do Rio de Janeiro)
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indefinidos em francês (lição
1)
BY FRANCESCOMQUENTIN

Artigos definidos e indefinidos em francês: qual é a diferença ?

Quer saber tudo sobre os artigos em francês ?

Hoje, eu faço uma descrição completa, com :

1. Os artigos definidos primeiro
2. Os artigos indefinidos numa segunda fase
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O assunto dos artigos definidos e indefinidos em
francês à muito importante. Em casa frase, a
gente usa artigos.

Por conta disso, eu dou também vários exemplos
para ser mais claro.

 

Artigos em francês: os definidos

O: le
Os : les
A : la
As : les

Plural em francês : na maioria das vezes, adicionamos um s no fim do substantivo, sem
pronunciar essa letra.

O livro: le livre
Os livros: les livres
A cadeira: la chaise
As cadeiras: les chaises
O livro é vermelho: Le livre est rouge.
As cadeiras são pequenas : Les chaises sont petites.

Regra 1#: Quando o substantivo começar em vogal ou com a letra “h”, o artigo vira  l’

O inverno : L’hiver
A criança : L’enfant
Eu gosto do inverno : J’aime l’hiver
A criança tem 6 anos : L’enfant a 6 ans

Exceções:
A coruja: le hibou
O ódio: la haine
O herói: le héros
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Regra 2#: Quando uma palavra terminar em consoante e a seguinte começar em vogal,
fazemos “une liaison”. A gente pronuncia as duas palavras como se fossem uma só. Tem
exceções, mas a regra é essa.

As crianças: Les enfants.
As crianças são brasileiras: Les enfants sont brésiliens.

Os nomes dos países: sempre usamos um artigo definido.

O Brasil: Le Brésil
A França: La France
Portugal: Le Portugal
Os Estados Unidos: Les États-unis
O Brasil é um país lindo: Le Brésil est un joli pays.

 

 

Gramática francesa : Os artigos definidosGramática francesa : Os artigos definidos

 

 

Artigos em francês: os indefinidos

https://www.youtube.com/watch?v=qX2yd_Rcg20
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Um: un
Uns: des
Uma: une
Umas : des

Como sobre os artigos definidos, não tem diferença de gêreno no plural: “des”.

Um saco: un sac
Uns sacos: des sacs
Uma piscina: une piscine
Umas piscinas: des piscines

Também, o gênero do substantivo em francês as vezes é diferente do gênero da palavra em
português.
Um vídeo : une vidéo.

A liaison acontece com “un” e “des”.

Em frases negativas, quando o verbo não for o verbo être, todos os artigos indefinidos se
transformam em “de” com substantivo não começando com vogal, e em ” d’ ” com substantivo
começando com vogal.

1: frase negativa com o verbo être
Eu não sou um homem corajoso: Je ne suis pas un homme courageux.
2: frase negativa com substantivo não começando com vogal
Eu não tenho um carro: Je n’ai pas de voiture.
3: frase negativa com substantivo começando com vogal
Eu não tenho uma opinião: Je n’ai pas d’opinion.

Regra: “des” vira “de” quando tem um adjetivo entre o artigo e o substantivo.
“des” vira ” d’ ” quando tem um adjetivo entre o artigo e o substantivo e esse adjetivo começa
com vogal.

Eu tenho canetas vermelhas: J’ai des stylos rouges.
Eu tenho canetas bonitas: J‘ai de beaux stylos.
Eu tenho projetos enormes para realizar : J’ai d’énormes projets à réaliser.


